



Journée sécurité routière 5ème

publié le 09/04/2018

Préparation à l'ASSR 1

Descriptif :

Une journée de prévention sur les bonnes conduites routières

Première journée de sensibilisation pour les élèves de 5ème avant celle réservée aux élèves de 3ème le vendredi 26 avril, celle du mardi 3 avril a été consacrée aux règles de comportement à adopter sur la route.

Les élèves ont participé à 6 ateliers animés par des intervenants chevronnés, le SDIS 16, la Gendarmerie, l'Auto-école locale et la cellule Prévention de la MAIF.

A bord d'un simulateur de conduite sur deux-roues les élèves ont pu s'essayer à la conduite assistée par ordinateur, ils ont également abordé les notions de responsabilité et testé leurs connaissances du code de la route avant leur prochain passage de l'ASSR de niveau 1.

Cette journée a été largement plébiscitée par les participants et marque un peu plus l'entrée des élèves dans leur future vie de conducteur et de conductrice.

Nous remercions chaleureusement tous les intervenants pour leur disponibilité et leur pédagogie.

Portfolio

